

Suardi Saleh Pimpin Upacara HKN Ke-116 di Halaman Kantor Bupati Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.UPDATES.CO.ID

May 20, 2024 - 11:24



Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si pimpin Upacara Hari Kebangkitan Nasional Ke-116 Tingkat Kabupaten Barru yang berlangsung di Halaman Kantor Bupati Barru

BARRU- Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si pimpin upacara Hari Kebangkitan Nasional Ke-116 Tingkat Kabupaten Barru yang berlangsung di Halaman Kantor Bupati Barru, Senin (20/05/2024)

Pada upacara ini Bupati Barru Suardi Saleh selaku Inspektur Upacara dalam amanatnya membacakan sambutan tertulis Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) RI Budi Arie Setiadi

"Hari-hari ini kita dihadapkan pada suatu realitas yang terpampang terang yakni, kemajuan teknologi yang melesat cepat da hingga dua dekade ke depan merupakan momen krusial yang akan sangat menentukan langkah kita dalam mewujudkan itu semua", sebut Suardi mengawali amanatnya.

Melalui sambutan Menkominfo, Suardi mengurai sejarah lahirnya Hari Kebangkitan Nasional dimana peran Boedi Oetomo, Kartini dan para embrio bangsa dirumuskan Bung Karno sebagai jembatan emas yang akan membawa bangsa Indonesia menikmati kehidupan sejahtera lahir dan batin di atas tanah sendiri.

"Hari ini, kita berada pada fase kebangkitan kedua, melanjutkan semangat kebangkitan pertama yang telah dipancarkan para pendiri bangsa dimana kemajuan teknologi menjadi penanda zaman baru ", urai Suardi

Menurut Budi Arie Setiadi, inovasi teknologi digital bertumbuh setiap hari.Kecepatannya bak lompatan kuantum. Dalam dua dekade terakhir, perubahannya demikian pesat. menyempurnakan kehadiran suara.



Suardi menambahkan, di hadapan kita telah terbentang potensi kekuatan yang siap merambah dunia.Bonus demografi menunjukkan bagaimana 60% penduduk Indonesia dalam dua dekade ini menjadi tenaga usia produktif.

"Presiden juga menekankan bagaimana di dalam sejarah peradaban negara-negara dan bangsa-bangsa, kesempatan itu hanya datang satu kali, oleh karenanya kita sama sekali tidak boleh keliru dalam memilih langkah", ucap

Suardi mengingatkan

"Bonus demografi yang dimiliki Indonesia haruslah dikelola dengan kebijaksanaan. Salah satu yang berpeluang menjadi penopangnya adalah adopsi teknologi digital. Tingkat penetrasi internet di Indonesia telah mencapai 79.5% dari total populasi", jelas Suardi

Dalam aspek bisnis, sosial, dan ekonomi, transformasi digital dapat menciptakan lapangan kerja baru dan mendukung pertumbuhan ekonomi, serta meningkatkan produktivitas dan profitabilitas bisnis. Sementara itu, dalam aspek sosial dan lingkungan, transformasi digital mampu meningkatkan akses terhadap berbagai teknologi untuk mitigasi dan adaptasi perubahan iklim.

Potensi-potensi ini tentu mendukung percepatan transformasi digital, sekaligus membuka peluang bagi Indonesia untuk keluar dari middle-income trap.

Diakhir amanatnya, kebangkitan kedua merupakan momen terpenting bagi kita hari ini. Di titik inilah, seluruh potensi sumber daya alam kita, bonus demografi kita, potensi transformasi digital kita, menjadi modal dasar menuju "Indonesia Emas 2045".

Nampak hadir yakni unsur Forkopimda, Sekda Barru, Para Staf Ahli dan Asisten, Para Pimpinan OPD, Direktur RSUD La Patarai, Para Kabag Setda, Para Peserta Upacara.

(hsm/hpb)